

3. Kreisklasse Herren A

Heidmühler FC III : TuS Glarum IV
Montag, 08.04.2024, 20:00 Uhr

Langer tütet den Sieg für den Heidmühler FC III ein

Auch dank Björn Moritzen, welcher ungeschlagen blieb, konnte der Heidmühler FC III das Heimspiel gegen den TuS Glarum IV in der 3. Kreisklasse Herren A mit 7:3 gewinnen. Die Gastmannschaft hielt in ihrem 12. Saisonspiel zeitweise ordentlich mit, doch konnte sie es auch nicht verhindern, dass Wolfgang Langer den für die Mannschaft siebringenden Punkt bereits vor dem letzten Match des Tages vollendete.

Den Start machten die Doppel. Mit 9:11, 11:7, 8:11, 5:11 verloren Ahlers / Langer ihre Partie gegen Brandenburg / Dietz. Moritzen / Garcia gelang es, Allahverdikhani / Arends im Doppel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – das Match endete schließlich mit einem 3:0-Sieg. Das war ein souveräner Sieg. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzel. Mit nur einem Satzverlust ging nachfolgend Hans Ahlers gegen Arman Allahverdikhani durchs Ziel, denn die Partie endete mit einem 3:1-Erfolg. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Malte Brandenburg wurden Wolfgang Langer unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Beim Stand von 2:2 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz das Punktspiel weiterführte. Mit 11:7, 11:6, 9:11, 11:9 siegte wenig später Björn Moritzen gegen Peter Dietz und gab dabei nur einen Satz ab. Eher wenig Gegenwehr bekam Charol Garcia beim 3:0 von Jan Arends. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 4:2. Glücklicherweise über seinen 3:2-Erfolg gegen Malte Brandenburg war der Gastgeber Hans Ahlers, konnte er am Ende seine Favoritenrolle im Entscheidungssatz doch noch bestätigen. Zwischenzeitlich musste Wolfgang Langer zwar einen Satz weggeben, fuhr im Anschluss sein Spiel gegen Arman Allahverdikhani aber trotzdem sicher in vier Sätzen ein. Die Partie hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Mit dem Sieg in diesem Einzel war somit der Heimteam-Mannschaftserfolg bereits unter Dach und Fach und die weiteren Einzel hatten für die Frage nach dem Sieger des Mannschaftskampfes an diesem Tag keine Auswirkungen mehr. Beim 3:0-Erfolg gegen Jan Arends zeigte Björn Moritzen seinem Gegner die Grenzen auf. Durch den Ausgang dieses Einzels hat Arends nun 0 Siege und 10 Niederlagen in seiner Bilanz für die aktuelle Saison stehen. Bevor die beiden Vierer an den Tisch gingen, stand es somit 7:2. Keinen siebringenden Fuß auf die Erde bekam Charol Garcia bei der schlussendlich nach Sätzen klaren 0:3 Niederlage gegen Peter Dietz. Da war final wirklich nichts zu holen. Damit hat Dietz nun ein 10:14 in der Saison-Bilanzübersicht an Siegen und Niederlagen zu verbuchen. Der Schlusspunkt war gesetzt und der Mannschaftskampf mit 7:3 beendet.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des Heidmühler FC III die Saison mit einem Punkteverhältnis von 8:16 bei 4 Saison-Siegen, 8 Niederlagen und 0 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TuS Glarum IV erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 1:23. Auch für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

Heidmühler FC III

Doppel: Ahlers / Langer 0:1, Moritzen / Garcia 1:0

Einzel: H. Ahlers 2:0, W. Langer 1:1, B. Moritzen 2:0, C. Garcia 1:1

TuS Glarum IV

Doppel: Brandenburg / Dietz 1:0, Allahverdikhani / Arends 0:1

Einzel: M. Brandenburg 1:1, A. Allahverdikhani 0:2, J. Arends 0:2, P. Dietz 1:1

